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Kleine Anfrage

Spielplatz Parcusstrasse

Bei einer Ortsgehung  auf Einladung der Initiative spiel.platz parcusstrasse wurden
wir über die Anstrengungen der Initiative informiert den dortigen Spielplatz und das
angrenzende “Quartiersplätzchen”  wieder attraktiver für Kinder und Anwohner zu
machen.

1. Ist der Verwaltung das Anliegen dieser Initiative bekannt?

2. Welche Möglichkeit sieht die Verwaltung zeitnah finanzielle Mittel für die
Umgestaltung bereitzustellen? 

3. Wie wertet die Verwaltung die von der Initiative vorgeschlagenen Ideen zur
Neugestaltung und hier insbesondere das Einbeziehen von Kindern, Jugendlichen,
Nachbarn und Freunden?
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